

Comfamiliar Risaralda lanza el Premio Nacional de Periodismo para exaltar la transformación social en Colombia

- *La iniciativa busca reconocer los mejores trabajos periodísticos que promuevan el desarrollo social, la cultura y la defensa de los derechos ciudadanos.*
- *La convocatoria tendrá alcance nacional y premiará cinco categorías, incluyendo narrativas digitales e innovación.*

Pereira, Risaralda – Febrero 13 de 2026 – Con el firme propósito de fortalecer la libertad de expresión y reconocer la labor de quienes narran la realidad del país con rigor y compromiso, Comfamiliar Risaralda anuncia la creación del Premio Nacional de Periodismo Comfamiliar Risaralda.

Este galardón nace como una apuesta estratégica para visibilizar el periodismo que impacta positivamente en las comunidades, fomenta la construcción de ciudadanía y contribuye al desarrollo social y educativo de Colombia. En un entorno saturado de información, la Caja de Compensación busca premiar la excelencia técnica y el compromiso ético de los comunicadores.

"El periodismo responsable es un aliado fundamental de nuestra misión institucional. Con este premio, queremos exaltar a quienes, a través de la investigación y la narrativa, aportan soluciones y reflexiones necesarias para el bienestar de las familias colombianas", señaló Lucas Ignacio Arbelaez, director administrativo de Comfamiliar Risaralda.

Categorías y Participación El premio está abierto a periodistas vinculados a medios de comunicación, independientes y estudiantes de periodismo de todo el país. Los trabajos deben tener relación directa y verificable con los programas, servicios, iniciativas o impactos de Comfamiliar Risaralda.

Podrán postularse en cinco categorías:

1. Periodismo Escrito
2. Periodismo Audiovisual
3. Radio y Pódcast
4. Fotoperiodismo
5. Narrativas Digitales e Innovación

El jurado evaluará criterios como el rigor investigativo, el impacto social, la calidad narrativa y la coherencia ética. Podrán participar trabajos publicados originalmente entre el **15 de octubre de 2025 y el 1 de septiembre de 2026**.

Premios y Reconocimientos Los ganadores en cada categoría recibirán una estatuilla conmemorativa, una certificación oficial y un incentivo económico, además de la difusión de sus obras a través de las plataformas institucionales de la Caja como referentes de buenas prácticas informativas.

Con este lanzamiento, Risaralda se consolida como un epicentro de la cultura y la comunicación, proyectando desde la región un mensaje de apoyo a la verdad y al periodismo con sentido social.

Contacto:

Luz Helena Fonseca Castillo

Líder de Comunicaciones

Comfamiliar Risaralda